

l'indépendance nationale comme le facteur le plus important du pays - 23 /Apr/ 2008

Lors d'une réunion avec les travailleurs et les fonctionnaires du Ministère du travail et des affaires sociales, l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, a loué le rôle des travailleurs dans la réalisation de la puissance et de l'indépendance du pays, et il a mis l'accent sur le respect qui leur est dû. Il a également évoqué le second tour des élections législatives et déclaré que la vigilance et la participation massive au premier tour des élections, avait été une forte réplique à la propagande de l'ennemi, et que la nation iranienne prouvera, une fois de plus, sa grande motivation.

Le Guide suprême a qualifié de très importante, la présence de la nation aux élections, et la démonstration de sa grande volonté, avant de souligner qu'une autre responsabilité très importante, était d'élire des députés qualifiés, qui se soucient de la population, sont sympathiques à l'égard du public, travaillent et coopèrent avec l'administration, le secteur judiciaire et les autres secteurs, pour faire progresser le pays et accomplir de grands travaux.

Le Guide suprême a présenté l'indépendance nationale comme le facteur le plus important du pays, et a ajouté que, grâce à la victoire de la Révolution islamique, l'Iran avait acquis une indépendance politique qui dépendait de la solidité des bases économiques du pays, ces dernières dépendant elles-mêmes du travail, de la production, de l'épanouissement et de l'innovation dans les différents secteurs.

Faisant allusion à l'immense propagande de l'Arrogance étasunienne et des réseaux sionistes, contre la nation iranienne, L'Ayatollah Khamenei a souligné que le travail, les efforts et les progrès de notre pays, décevaient l'ennemi dans ses manœuvres et son opposition à la nation iranienne, et l'obligeaient à recourir aux fanfaronnades, aux ingérences et aux accusations.

Dans une autre partie de son discours, le Leader de la Révolution islamique a rappelé le point de vue de l'Islam concernant les entrepreneurs et les organisations de soutien, et a souligné que, dans le régime islamique, l'entrepreneur et l'organisation étaient considérés comme deux éléments indispensables et que le gouvernement devait encourager la coopération entre ces deux secteurs.

L'Ayatollah Khamenei a souligné également l'importance de la conscience professionnelle, de l'entraide et de la créativité, dans les travaux de production, ajoutant que " le travail est une chose sacrée et le respect envers le travailleur doit être placé au premier plan".